



Biographie de Damien Verdier

Damien Verdier est né le 9 février 1957 à Paris (17^{ème}). Il est marié et père de quatre enfants.

Carrière professionnelle

Diplômé de l'école supérieure de commerce Audencia Nantes (*Master business and economics*), Damien Verdier rejoint Sodexo France en 1979. Il y effectue l'ensemble de sa carrière en y exerçant des responsabilités managériales croissantes et élargies, d'abord en France, puis à l'international. Quand il rejoint Sodexo, l'entreprise compte 16 000 salariés, en France. Aujourd'hui, le groupe Sodexo est présent dans près de 80 pays avec ses 450 000 collaborateurs.

- En 1979, Damien initie son parcours comme responsable de secteur, puis comme directeur régional des régions Bretagne et Pays de Loire.
- En 1991, il est nommé directeur des opérations pour le segment Entreprises et Administrations en France, qu'il a dirigé à partir de 1993. Lorsque la conjoncture économique est devenue difficile, il met en place des mesures d'amélioration de la qualité et de réduction des coûts, ce qui a dynamisé la rentabilité de manière significative. Il implémente également la première initiative de sous-segmentation avec des équipes et des offres spécialisées, adaptées aux besoins spécifiques des clients.
- En 1998, Damien devient directeur Général de Sodexo France. Il établit une organisation opérationnelle plus proche des clients en appliquant l'approche de sous-segmentation aux activités Éducation et Santé. Il centralise les structures fonctionnelles et crée un centre de services partagés. Sous sa direction, Sodexo retrouve sa position de leader sur le marché français.
- En 2003, la direction générale du Groupe lui confie des responsabilités internationales : il devient directeur de la stratégie pour l'Europe continentale. Il est chargé d'accompagner 20 pays dans leur stratégie de croissance.
- En 2005, il intègre le Comité exécutif du groupe. Il est nommé directeur des achats et du marketing Groupe, deux fonctions qu'il crée à l'échelle mondiale. Puis, en 2013, il étend ses responsabilités à la stratégie et à la responsabilité d'entreprise, nouvel axe majeur du développement de Sodexo.
- En 2018, il est nommé directeur général d'*Entegra worldwide*, une activité du Groupe Sodexo présente aux États-Unis et en Europe, dédiée à la commercialisation de solutions d'approvisionnement.

Engagements associatifs

Convaincu de la force de l'engagement au service d'enjeux collectifs, Damien Verdier a toujours milité au sein de structures patronales et d'organisations non gouvernementales, en France et au niveau européen, pour défendre les causes qui lui sont chères.

- De 2001 à 2006, Damien Verdier est Président du Syndicat national de la restauration collective (SNRC) et Vice-président de la Fédération européenne de la restauration collective (Ferco, devenue Food Service Europe).
- De 2004 à 2014, il préside la Commission Europe du Groupement des Professions de Services (GPS), dont il est l'un des membres fondateurs, et le « Groupe de travail Services » au sein de *Business Europe*, au sein desquels il contribue aux travaux liés à l'adoption de la directive relative aux services dans le marché intérieur, dite « directive services », et à sa transposition en France. Il portera également ce sujet au sein de la Commission permanente de concertation pour les services, instance de concertation et d'échanges entre les représentants de l'État et les représentants des entreprises de Services créée en 2009 à l'initiative du GPS.
- En 2015, avec d'autres sociétés et le WWF, Damien Verdier a créé *International Food Waste Coalition*, organisation sans but lucratif, qui lutte contre le gaspillage alimentaire hors domicile, tout au long de la chaîne de valeur. Il préside cette organisation jusqu'en 2022.
- Depuis janvier 2020, il préside le GPS. À ce titre, il intègre le Conseil exécutif et le Bureau du Conseil exécutif du Medef, afin d'y porter la voix des entreprises de Services dans l'élaboration des prises de positions et proposition de cette organisation patronale interprofessionnelle.
- Il est membre du Conseil d'administration du Fonds de dotation « Stop Hunger », qui lutte contre la faim et la malnutrition dans le monde
- Il est membre du Conseil d'administration de l'Union nationale des services publics industriels et commerciaux (UNSPIC), qui œuvre à la défense et la promotion du modèle de la gestion déléguée de services publics.